

IML Y DIRAC celebran 119 años de natalicio del General Sandino

Martes, 27 de Mayo de 2014

Escrito por Administrador General

Con un creativo y ameno acto cultural, los trabajadores del Instituto de Medicina Legal, IML y de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos, DIRAC, celebraron este 23 de mayo el natalicio del General de Hombres y Mujeres Libres, Augusto C. Sandino.



Doctora Leticia Herrera, titular de la DIRAC

Piñata, Bailes, poesías, anécdotas, stand de libros, artesanías, concursos y la disertación de uno de los más grandes historiadores nicaragüenses sobre la vida de Sandino, el periodista Roberto Sánchez, fueron entre otras las actividades que con entusiasmo planificaron los trabajadores de ambas instituciones.

La magistrada de la Corte Suprema de Justicia y delegada por el Poder Judicial para coordinar la Circunscripción Managua, doctora Ligia Molina Argüello, recordó la importancia de “mantener vivo su legado de luchador incansable y

nacionalista loable”.

Por su parte la doctora Leticia Herrera Sánchez, titular de la DIRAC, expresó que “Sandino forjó un principio filosófico, rompió con las paralelas liberales y conservadoras y dio vida al FSLN”.

“Hoy la lucha es más difícil y el enemigo es menos visible, contrario al pasado que se identificaba. Sabías que era contra las más oprobiosas dictaduras que se luchaba, por ejemplo: Batista, en Cuba; Trujillo, en República Dominicana y Somoza en Nicaragua”, dijo la doctora Herrera Sánchez.

Durante su intervención el historiador nicaragüense Roberto Sánchez Ramírez quien impartió una charla sobre el Legendario héroe nacional, expresó que “el espíritu nacionalista, de amor, entrega y defensa de la Patria debe prevalecer en todos los nicaragüenses”.



El Director del IML, doctor Zacarías Duarte Castellón bailó Palomita Guasiruca, emblemática pieza musical del cantautor Nicaragüense Carlos Mejía Godoy.



El IML y DIRAC, el natalicio del General de Hombres y Mujeres Libres, Augusto C. Sandino.

Agregó que “Sandino fue un gran visionario al igual que Bolívar. De sus sueños resultó el ALBA, un pensamiento inmerso en el entusiasmo de Hugo Chávez que lo ejecutó en Nicaragua. La lucha de Sandino no solo fue nuestra: fue ejemplo para Latinoamérica, reivindicó al campesino, sus tierras y los proyectó en cooperativas”.

“Ser Sandinista es una seria responsabilidad. Ser sandinista es dejar que la gente nos evalúe; es ser modelo de los valores que caracterizaron a Sandino en nuestra

vida, en la familia, en la comunidad y en laboral”, afirmó el historiador.